

Macs Natation en pleine ascension

Publié le 26/08/2016. Mis à jour le par Chantal Larrère



Le groupe des masters s'est brillamment illustré lors des championnats d'Europe à Londres. ©
Photo dr

Créé il y a moins de dix ans, inscrit en compétition depuis six ans à peine, Macs (Maremne Adour Côte sud) Natation est un jeune club qui grandit vite. La...

Créé il y a moins de dix ans, inscrit en compétition depuis six ans à peine, Macs (Maremne Adour Côte sud) Natation est un jeune club qui grandit vite. La saison dernière a été marquée par une forte augmentation du nombre de licenciés et un joli palmarès en compétition.

Le club compte 180 nageurs de 6 à 72 ans, dont 50 nouveaux venus l'an dernier. Cette progression montre l'attrait de ce sport sur le territoire, en particulier chez les jeunes. Une forte demande des familles a d'ailleurs conduit le club à créer le groupe mini Macs. Il assure l'apprentissage de la nage à la piscine de l'Airial à Soustons. Cette offre s'inscrit en complément des leçons dispensées par le centre aquatique Aygueblue, à Saint-Geours-de-Maremne.

À la natation sportive, pratiquée dans toutes les catégories, s'ajoute le water-polo. Le club est le seul du département à proposer cette discipline. Un nouveau groupe d'apprentissage est d'ailleurs constitué pour cette rentrée.

Une collection de médailles

Macs Natation affiche cette saison un palmarès qui illustre sa vitalité et témoigne de la qualité de l'encadrement, assuré par six entraîneurs. Les performances de la jeune nageuse Mathilde Darricau font figure d'exemple. À 16 ans, elle s'est qualifiée une nouvelle fois pour les

championnats de France cadette. En juillet, à Amiens, Mathilde Darricau a évolué au côté de 359 nageuses de l'élite de la natation française.

Cette saison a aussi été marquée par la qualification de 12 nageurs aux championnats d'Europe masters à Londres (9 000 participants). Dans cette catégorie, qui réunit les plus de 25 ans par tranches de 5 ans, la palme revient à Alain Cardona. À 72 ans, le nageur est rentré de Londres en mai avec deux médailles de bronze sur 50 mètres brasse et 100 mètres nage libre. À cela s'ajoutent, en cours d'année, ses sept titres de champion de France (quatre hivers et trois étés). À noter aussi, le titre de champion de France sur 50 mètres papillon (55-59 ans) pour Dominique Desprez, le vice-président de Macs Natation.

Dans tous les domaines, les nageurs du club ont obtenu de bons résultats, notamment les jeunes lors des interclubs. Une belle saison en somme pour Macs Natation. « Il s'agit maintenant de consolider tous les groupes », annonce la présidente Sarah Feron. Pas question pour ce club de se reposer sur ses lauriers. La saison reprendra vendredi 9 septembre à Aygueblue.